

第17号

風知草



〈発行〉新津西部コミュニティ推進協議会

〈発行日〉平成29年8月10日



草取り



掲示板



花植え



研修中

町内紹介 こんな街

天神編



弥生の丘
展示館



古津八幡山



体験学習

天神ってこんな街

読者の皆様、天神という固有名は秋葉区にありません。我が天神町内会が何処にあるか？ご存知ですか。昔からの通称を使っています。今回、町内会を紹介する機会を得ました事を喜んでおります。

秋葉区に登録されている町内会は、世帯数が最も多い町内会はお隣の山谷二、三丁目目で八〇〇世帯、一方少ない町内会は三枚湯で二十五世帯となっております。(地域課調べ)我が町内会は、古田丁目と四丁目一部で構成された六十世帯の町内会です。今後においても、空き地が少なく大幅な人口増は期待できません。戦中は今の隣総合車両製作所に在った、中島飛行機(現スバル自動車)の社宅が、戦後は国鉄官舎・教員住宅の在った所で、新津の歴史の一部を担ってきた所です。

町内会の事業は、緑化活動事業として、花植え、環境美化活動事業として、秋葉区二育クリーン作戦、春・夏・秋の草取りを行っています。新入生顕彰行事、敬老会行事、町内会の交流事業として、懇親ハイキング、意思疎通のため当西部「ミ協」の協力を得て町内会役員に、何でも言いたい事を云いましょう、という意見交換会を昨年度初めて行いました。

構成戸数の割には多い八組、役員九名で運営しています。従って会員の情報がそれなりに役員に伝わり、対応しています。今後は自然災害、身体急変など高齢化世帯及び単身世帯の対策が課題となってくると思います。

今年度で退任し次期会長に引き継ぎますが、引き続き町内会会員と共に、「良い街だ」と言われるように町内会を盛り立てていきたいと思います。

天神町内会長 明間 雅

平成29年度 新津西部コミ協の総会を開催

H29
6/10(土)
【会場】
キャトル・セゾン

先ごろ六月十日(土)、キャトル・セゾンにて平成二十九年度新津西部コミユニティ推進協議会総会を開催しました。

ご来賓には、秋葉区役所からは副区長の小野秀之様と地域課長の松屋賢治様。秋葉区社会福祉協議会からは、事務局長補佐の池田貴之様と地区担当の横山めぐみ様にご臨席を賜り、ま

た今回は、今後の地域貢献の参考の為ということと新津山谷郵便局から局長の川瀬英雄様にもオブザーバーとしてご出席を頂きました。

議事に入り、前年度の事業・決算報告と会計監査報告が承認され、本年度の事業・予算案も慎重審議の上で無事ご承認いただくことができました。また役員改選の年度でもあり、長い間ご苦勞頂いた井浦博之副会長がご勇退され、新しく美善町内会長の奥山浅治さんが副会長に就任されました。その後、懇親会に移り、ご参加いただいた各地域・団体の代表者の皆様と一緒に意見交換などもでき、有意義な総会となりました。

本年度も地域の皆様から様々なご支援を頂きながら西部コミ協の活動を続けさせていただきますので、引き続きのご協力をお願いいたします。



大勢の地域・各団体代表の皆様からご出席いただきました。



事務局からの各種説明に対し、ご審議いただきました。

就任のご挨拶



新潟市立
新津第三小学校
校長
問嶋 哲

この四月から新津第三小学校の校長として、そして第二幼稚園の園長として御世話になっております。どうぞよろしくお願い致します。

今年度に入り、子供たちの挨拶が良くなったという声を、あちらこちらで耳にします。特別なことを何かしているわけではありません。ただ毎朝私自身が、校門に立ち率先して挨拶をしています。また、毎月の全校朝会等で、挨拶の大切さを伝えたり、良い挨拶の仕方を個別に褒めたりしています。山本五十六の言葉に「やってみせ、聞いて聞かせてやらせてみ、讀(ほ)めてやらねば人は動かぬ」という格言を思い出しながら、当たり前のことを続けています。「何事も、凡事(ほんじ)徹底(てい底)だす。」



西部地区
児童委員協議会
西民生会
会長
佐藤 一廣

昨年十二月に三年に一回の民生児童委員の二斉改選が行われ会長に就任いたしました。

私達の基本的な役割とし地域住民皆様の身近な相談相手とし、日常生活上のさまざまな課題に対し助言や情報提供を行い必要に応じ区・社協・関係機関へ具体的支援要請を行っています。又、(二例)として近くに支援家族がない場合民生委員として対応するには「何を、どこまでやるのか」悩むことも多く、委員全員が無理せず自ら可能な範囲での活動を基本に取組むことが大切であると判断しています。なお、民生児童委員には秘密義務が有りますので安心して相談ください。

西部コミ協
副会長就任のご挨拶

平成二十九年度の総会で、井浦副会長の後任として副会長に就任しました。

私は三年の約束で、関東から新潟市に仕事の関係で来ましたが、住んでいるうちに「空気の良さ」「食べ物(うまさ)」「風景の良さ」「人柄の良さ」などから新潟市に永住することに決め、この美善町に終の棲家を構えました。

こんな素晴らしい地域で、コミ協の役員を仰せつかり、責任の重さを感じながらも、コミ協の仕事に携われる事を嬉しく思っています。新たな住宅地に移り住んだ人や古くから住まわっている人お互いが、コミュニケーションを取り合いながら、安全で安心な住みよい街になることを目指して、活動して行きたいと考えています。

今後とも、ご指導・ご協力をよろしくお願い致します。



新津西部コミ協 副会長
奥山 浅治

西部コミ協
副会長退任のご挨拶

西部コミ協に副会長としてお世話になりましたが六年間お世話になりました。

美善町も今年設立十周年を迎えた西部コミ協と同時期に町内会が設立され、当初町内会も若かった事もあり、あまり活動には参加しておらず人身御供的に送り込まれた私でしたが、コミ協活動に関わるにつれ行政と地域、自治会のトライアングル活動の必要性を知る事ができ、また各自自治会の役員の皆様からは地域に合った町内会活動内容を学ばせて頂き大変参考になりました。

時代の変化と共に地域、自治会、行政を繋ぐ新津西部コミユニティ推進協議会の重要性と役割に感謝し、より一層の発展を願っております。ありがとうございました。



新津西部コミ協 前副会長
井浦 博之



〈ご来賓の皆様〉
右より：小野秀之様・松屋賢治様・池田貴之様・横山めぐみ様・川瀬英雄様



〈懇親会〉
秋葉区役所・社会福祉協議会・地域団体代表の方々との意見交換も行われました。

平成29年度上半期の「西部コミ協」活動報告

平成29年度
秋葉区 区民ハイキング

H29
7/16
(日)



曇りたまに小雨の天候ではありましたが、ウタスゲ、ハクサンチドリ、レンゲツツジ、タテヤマリンドウなど多くの種類の花々や所どころに「ツクシ」が咲き競い合う、別世界の大江温泉のハイキングを堪能しました。
〈先行／尾瀬沼〉

交流センター 七夕まつり

H29
7/2~
(日)

七月上旬、今年も小学校の子供達と地域ボランティアの方々に素敵な七夕飾りを作っていました。地域交流センターを利用している学生や地域の方々の思いも短冊となり、綺麗で華やかに披露されました。



第9回新津西部地区
ニュースポーツ教室

H29
7/23
(日)



今年度は、新種目のカーリングをはじめ、めフロアカーリング、アジャタの3種目のニュースポーツを体験してもらいました。
〈新津第三小学校 体育館〉

秋葉区地区懇談会

H29
7/20
(木)

七月二十日(木) 市民会館第一会議室に於いて、「秋葉区地区懇談会」が開催されました。
秋葉区役所の熊倉淳二区長をはじめ、各課長の皆様と、西部コミ協役員並びに各町内会、団体の皆様からもご参加頂き、秋葉区の主な事業や健康寿命の延伸についての説明も含め、地域から出されている、未だ解決できていない問題や、新規要望についても意見交換をさせて頂きました。
どの問題も簡単に解決できるものではありませんが、これからも秋葉区役所と西部地区が協力しながら、住んでよい街づくりの実現を目指し活動を続けていきます。



平成29年度
主な
事業予定

- | | | | |
|--------|-------------------|---------|----------------|
| 4月 26日 | 地域交流センター管理運営委員会総会 | 8月 5日 | 第9回地域対抗少年野球大会 |
| 6月 10日 | 新津西部コミュニティ推進協議会総会 | 8月 10日 | 広報誌「風知草」第17号発行 |
| 6月 17日 | 秋葉区コミュニティ連絡協議会総会 | 11月上旬 | 地域交流センター祭り |
| 7月 2日~ | 地域交流センター七夕かざり | 11月 19日 | 第8回フロアカーリング大会 |
| 7月 16日 | 秋葉区 区民ハイキング | 2月下旬 | 広報誌「風知草」第18号発行 |
| 7月 23日 | 第9回ニュースポーツ教室 | 3月中旬 | 第9回親子ミニバスケット大会 |

【雪の火祭り】
中止のご連絡

毎年2月に行っておりました「雪の火祭り」は、会場である第三小学校グラウンドの大規模改修工事が行われるため、本年度の開催は中止とさせていただきます。



投稿原稿編集担当者

連絡先

新津西部コミュニティ推進協議会・事務局
(新津本町1-2-39 新津地域交流センター1F)
電話：080-4457-7137 担当/穴澤

新津西部コミュニティ推進協議会の活動は新潟市からの補助金を受けています。